

Inauguran FEMSA y Tec de Monterrey Centro de Primera Infancia



El Tec de Monterrey y Fundación FEMSA crearon e inauguraron el **Centro de Primera Infancia**.

A través de cuatro pilares –**investigación, educación, comunicación y divulgación** de la ciencia, y vinculación– el centro buscará **transformar el conocimiento** y los **esfuerzos** de la **sociedad** en **políticas públicas y acciones** que mejoren **cómo se vive la primera infancia** en **México y América Latina**.

LEE LA NOTA COMPLETA [AQUÍ EN TECSCIENCE](#), EL MEDIO DEL TEC DE MONTERREY ESPECIALIZADO EN INVESTIGACIÓN.

LEE TAMBIÉN: